
公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 平成３０年度第４回議事録 

 

開催日時：平成３０年１０月１２日（土）１９時００分〜２１時１５分 

開催場所：岐阜県診療放射線技師会事務所 

出席者：小野木満照，橋本 利彦，加藤 秀記，丹羽 文彦，杉浦 明弘，楳田 雄大，

伊東 徹，後藤 博，磯谷 祐，稲垣 秀司，吉川 典子，多湖 博史， 

西部裕美子，林 伸次，岩田 竹史，吉田 直哉，古川 雅一，川崎 光弘 

佐々木直芳，金子 政則 各理事 

岡田富貴夫，中田 幸博 監事 

 

議事 

議長選出 一同に募ったところ，小野木満照 代表理事が 立候補し，これを承認した． 

１）その他 

平成 30年度第 3回理事会議事録確認      杉浦明弘理事

第 3回理事会議事録について，一同に諮ったところ，全会一致で承認された． 

 

２）会長報告        小野木満照理事 

下記の項目について，資料に基づき説明が行われた． 

(ア)  本会について 

① 会誌掲載記事の複製許諾について 

② 求人情報 4件 

③ 医療被ばく低減認定施設関係資料について 

④ (公社)愛知県診療放射線技師会法人設立三十周年記念式典について（参加） 

⑤ 東海四県ドッジボール大会について（担当理事より報告） 

⑥ 第 11回中部放射線医療技術学術大会について（参加確認） 

⑦ 第 60回東海四県放射線技師学術大会について 

⑧ 第 10回ＴＳＤ³東海スクリーニング大腸 CT 研究会学術集会の後援について 

⑨ ゲルべ・ジャパン株式会社の入会について（担当理事より連絡） 

⑩ 第 11回岐阜県一般撮影技術読影研究会の後援について 

⑪ 業務拡大に伴う統一講習会の出席者増対策について 

(イ) 日本放射線技師会について 

① JART 教育委員変更届について 

② 地区責任者ワークショップ及び地域委員会の開催について 

③ 放射線関連機器故障・事故調査協力について 

④ 2018年度各都道府県開催レントゲン週間イベントについて（ 

⑤ 第 34 回日本診療放射線技師学術大会・第 6 回アジア放射線治療シンポジウ



ム 

⑥ 日放技グッズについて 

⑦ 第 35回日本診療放射線技師学術大会埼玉大会について 

⑧ 日放技への本会の活動報及び計画報告について 

⑨ 平成 30年度診療報酬改定の検証調査について 

⑩ ＪＡＲＴ第 4回理事会報告書の配信について 

⑪ 西日本豪雨被害状況報告について 第２報 

⑫ 平成 30年 7月豪雨災害における義援金募集のお願いについて 

⑬ 総務省による平成 29 年度『電波の植込み型医療機器及び在宅医療機器等へ

の影響に関する調 査等』報告書について 

⑭ 平成 30年度給与調査への協力について 

⑮ 公開講座「医療編 耳の遠い高齢者とのコミュニケーション」の案内につい

て 

 

３）副会長報告（広報）        橋本利彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 会員名簿発刊準備について 

② JART アンケートの進捗状況報告．アンケート回答協力依頼について 

 

依頼事項 

• 七十年史作成準備（平成 33年 2月 11日式典）にあたり，各研究会，部会，各地

域より編集委員(取り纏め)1名の選出が各担当理事に依頼された（年内）． 

• 10年間の活動ならびに世話人一覧の作成準備が各担当理事に依頼された(六十年

史参照)． 

 

４）副会長報告（学術）        加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 1回医療被ばく低減施設認定取得に向けた講演会について  

② 第 21回岐阜県診療放射線技師学術大会について  

③ 会印の押印について(18件) 

④ 東海四県放射線技師学術大会について 

（第 60回大会は愛知県が当番県，第 61回大会は岐阜県が当番県） 

※寄付を募っての運営に変更になる旨が説明された． 

 

５）総務報告         丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 



① 第３４回日本診療放射線技師学術大会への清酒寄贈について 

② 役員挨拶状発送について 

③ 事務所ＬＰガス設備の点検について 

 

６）庶務報告         杉浦明弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 各種申請(入会者，退会者)について（入会 13名，退会 7名，会員数:795(一般会

員:763名，賛助会員:32社) 

② 行政対応について 

 

審議事項 

• 本会各種申請者について一覧を提示し，これについて特に意見はなく，一同に諮

ったところ全会一致で承認された． 

• 各種委員会の編成名簿について（第三回理事会で報告されたもの），一同に諮っ

たところ，全会一致で承認された． 

• 全会員へのメールサービスについて，資料に基づき概要から詳細についての説明

がなされた．ネット環境がない会員への対応についてはどうするのかとの意見が

あがり，運用を進めながら問題のあぶり出しから対応方法を検討していくとの回

答があった．以上より一同に諮ったところ，全会一致で承認された． 

 

７）財務報告         楳田雄大理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 平成 30年度県技師会費納入状況について 4,004,000 円(平成 30年 9月 30日) 

572名納入済み． 

② 平成 30年度中期末決算報告および９月末の残高について報告がなされた． 

 

審議事項 

• 冬季セミナー，レントゲン祭，県民公開講座，東海４県親睦ドッヂボール大会の

予算案の確認および予算執行について，特に意見はなく，一同に諮ったところ全

会一致で承認された． 

 

８）JART 教育事業報告        加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 業務拡大に伴う統一講習会について 

第 1回：平成 30年 5月 26，27日，大垣市民病院，17名参加 



第 2回：平成 30年 11月 23，24日，岐阜大学附属病院，定員 60名 

第 3回：平成 31年 2月 9，10日，岐阜地域（場所未定） 

② 基礎技術講習「MR検査」について 

平成 31年 2月 2日 岐阜市民病院 サルビアホール 定員 60名 

 

審議事項 

• 理事会資料作成に関して，JART 教育委員に技師会サーバーのアクセス権の貸与

について，特に意見はなく，一同に諮ったところ全会一致で承認された． 

 

９）学術事業報告        稲垣秀司理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 21回岐阜県診療放射線技師学術大会のプログラムと業務分掌について 

 

１０） レントゲン祭報告       吉川典子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 平成 30年度レントゲン祭並びに講演会ついて 

 

１１） セミナー報告        多湖博史理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 平成 30年度診療放射線技師のためのフレッシャーズセミナーおよび夏季セミナ

ーについて 

② 平成 30年度冬季セミナー開催予定(平成 31年 1月 12日)について 

③ 冬季セミナーの講師について（メール審議済） 

・公益社団法人 富山県診療放射線技師会 会長に依頼 

・地方独立行政法人 岐阜県立多治見病院 病院長に依頼 

※新規賛助会員の挨拶が冬季セミナーに組み込まれることとなった．（同業種は

避ける） 

 

１２） 総務委員会報告        丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 3回総務委員会(平成 30年 10月 4日)の議事内容について 

 

１３） 地域委員会報告         伊東徹理事 

報告事項なし 

 

１４） 学術教育委員会報告       加藤秀記理事 



下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 1回学術教育委員会(平成 31年 9月 6日)の議事内容について 

 

１５） 編集委員会報告        吉田直哉理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 岐阜県診療放射線技師会会誌第 90巻通号 126号について（編集会議，配布，誤

植について） 

② 岐阜県診療放射線技師会会誌第 91巻通号 127号について（平成 31年 2月 28日

発刊予定） 

※賛助会員の募集を随時していますので，心当たりがある場合は，編集担当理事まで

連絡することとなった． 

 

１６） 電子情報管理委員会報告        磯谷祐理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① ホームページの更新について 

 

審議事項 

• ホームページカレンダーへ掲載依頼方法について，担当理事より説明が行われ

た．特に意見はなく，一同に諮ったところ全会一致で承認された．申請書は，サ

ーバーの雛形に置かれている． 

 

１７） イベント申請報告        金子政則理 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 生涯教育のカウント申請について，平成 30年 10月 5日分まで完了． 

② 10月 5日現在，平成 30年 7月 12日に開催された第 389回東濃画像研究会まで

カウントが完了． 

※確認事項として，本会からの後援事業に関するカウント申請については，後援担当

者が直接対応することとなった．  

 

１８） 表彰報告（副会長）       橋本利彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 平成 30年度公衆衛生事業功労者厚生労働大臣表彰について，岐阜県に推薦書類

を提出した．  

② 平成 30年度 JART 会長表彰（勤続 30周年表彰）の表彰候補者の確認(23名)

し，候補者に履歴書提出を依頼した． 

※叙勲についても申請中であることが代表理事より説明があった． 



 

１９） 社会活動報告         伊東徹理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 社会活動用のパネル貸し出し依頼状況について 

② 平成 30年度，各地域社会活動予定について 

 

審議事項 

• イベント終了後にスタッフジャンバーのクリーニングを行ってよいか．特に意見

はなく，一同に諮ったところ全会一致で承認された． 

• イベントが重なるとスタッフジャンバーが不足するため，追加購入(Mサイズ 5枚，

L サイズ 5 枚)してもよいか．特に意見はなく，一同に諮ったところ全会一致で承

認された． 

• 梱包用のケースを購入してよいか．特に意見はなく，一同に諮ったところ全会一致

で承認された． 

• のぼりポールが現在紛失している．審議の結果，紛失分は補填し今後紛失しないよ

うにチェックできる体制を構築することとなった．またカメラも同様に貸し出し

状況をチェックできる体制をとることとなった． 

 

２０） 福利厚生報告         後藤博理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① チャリティーボウリング大会(平成 30年 8月 5日)，チャリティーソフトボール大

会(平成 30年 10月 14日，参加者 60名)開催予定，東海 4県ドッジボール大会

(平成 30年 11月 3日，参加者 21名)開催予定，チャリティーゴルフコンペ(平成

31年 3月予定)開催予定について 

② 慶弔報告として，慶事１件，弔事 5件． 

 

審議事項 

• 今後のソフトボール，ゴルフのチャリティーイベントで募る義援金の送金先に

ついては，差し当たり北海道地震への義援金とすることで全会一致にて承認さ

れた． 

• ドッジボール大会の予算について，特に意見はなく，一同に諮ったところ全会

一致で承認された． 

 

２１） 広報報告         後藤博理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 



① 第１１回県民公開講座（平成 31年 2月 11日）について 

担当：放射線治療研究会，核医学談話会，女性部会 

※ミニ講演は，吉川理事が担当することとなった． 

 

審議事項 

• 実施内容（日時，場所，講演内容）について，特に意見はなく，一同に諮った

ところ全会一致で承認された． 

 

２２） 管理師分科会報告       丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 平成 30年度岐阜県原子力防災訓練への参加予定について（日時，場所未定） 

 

審議事項 

• 電離箱サーベイメータの校正の実施について，特に意見はなく，一同に諮った

ところ全会一致で承認された． 

 

２３） 女性分科会報告        吉川典子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 1回女性分科会世話人会(平成 30年 9月 14日)の議事内容について  

② JART 人材育成委員会女性活躍推進班中日本地域(Brriant7)活動予定について  

③ 第 11回女性分科会(平成 31年 1月 26日)開催予定について 

④ 中濃地域の柿本役員が 10月より人事異動により中濃厚生病院より岐北厚生病院

に異動されたが，規定に基づき中濃地域役員として継続する． 

 

審議事項 

• JART 人材育成委員会女性活躍推進班の委員については、岐阜県より 2名を会長

推薦にて選出することになっている．岐阜県は女性分科会より加藤代表世話人と

宮木の 2名が 2年任期で 6月より就任された．今後の活度に関する交通費につい

て岐阜県診療放射線技師会女性分科会より追加予算請求してよいかについて，本

年度は JART の予算枠の中で実施できる見込みであるが，今後の動向次第では，

本会から支給する可能性がある旨の説明がなされた．また今後の中日本地域の状

況として地域規約を作成し，中日本地域でまとまって活動予算を確保する方針が

あることも会長より説明があった．審議事項は，地域の状況の今後鑑みて改めて

検討することとなった．  

• 第 11回女性分科会で会員発表及びシンポジウムの内容についてアンケートの実

施を検討している．HP を利用した集計方法を行ってよいかについて，依頼文が



必要ではないかという意見があがったが，まずは実施してみて不都合があれば今

後検討することとなった． 

 

２４） 医療情報研究会報告       岩田竹史理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 29回診療放射線技師医療情報研究会(平成 30年 8月 25日)について 

② 第 31回世話人会(平成 30年 10月 18日)開催予定について   

 

審議事項 

• 世話人の辞任について，後任は選出せず現状の世話人で運営していく予定と説明

があった．特に意見はなく，一同に諮ったところ全会一致で承認された． 

• 研究会名称変更希望について，活動内容をわかりやすくするため医療画像情報研

究会に名称変更を行いたいと説明がなされた．研究会名称変更は，規定の改定で

対応できると説明がなされたものの，県に一度確認したのち，問題がなければ次

回理事会にて規約改定が審議されることとなった．名称の変更に関しては，一同

に諮ったところ全会一致で承認された． 

• (株)ゲルベジャパンへの共催について，特に意見はなく，一同に諮ったところ全

会一致で承認された． 

 

２５） X 線 CT 研究会報告         佐々木直芳理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 3回 X線 CT 研究会世話人会(平成 30年 10月 27日)の議事内容について 

※研究会当日開催の世話人旅費については，距離に応じた交通費の支払いに変更して

いただきたいとの研究会意見集約があった． 

 

２６） MR技術研究会報告       古川雅一理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① MR技術研究会世話人会(平成 30年 8月 31日)の議事内容について 

 

２７） 核医学談話会報告       多湖博史理事  

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 52回核医学談話会(平成 30年 9月 1日)について 

② 第 52回核医学談話会世話人会(平成 30年 9月 1日)について 

③ 理事会メール審議(平成 30年 7月 24日配信)について 

第 52回核医学談話会における核医学技術学会東海地方会広報活動について  



④ 世話人会メール会議(平成 30年 10月 1日配信) 

東海四県放射線技師学術大会 講師選出について  

木沢記念病院 西部裕美子 会員 

 

２８） 血管造影研究会報告       川崎光弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 48回血管影技術研究会(平成 30年 8月 25日)について 

② 第 55回血管影技術研究会世話人会(平成 30年 8月 25日)の議事内容について 

※研究会当日開催の世話人旅費については，距離に応じた交通費の支払いに変更して

いただきたいとの研究会意見集約があった． 

 

２９） 消化器画像研究会報告       稲垣秀司理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 2回世話人会(平成 30年 8月 18日)の議事内容について 

② 第 45回岐阜県消化器画像研究会(平成 30年 8月 18日)について 

※会員に会の講演を依頼する場合の交通費の支給について付議があった．現状では支

給しないこととなっているが，会員の負担も考慮すべきとの意見もあった．今後，学

術教育委員会，具体的な基準案（時間，内容など）を作成することとなった． 

 

３０） 超音波研究会報告        林伸次理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 46回超音波研究会(平成 30年 11月 4日)開催予定について 

② 第 66回超音波研究会世話人会(平成 30年 11月 4日)開催予定について  

 

３１） 乳房画像研究会報告      西部裕美子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 2回乳房画像研究会世話人会(平成 30年 10月 28日)開催予定について  

 

３２） 放射線治療技術研究会報告       伊東徹理事 

報告事項なし 

 

３３） 岐阜地域報告         林伸次理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 平成 30年 11月 4日ぎふ市民健康まつり参画について  

② 平成 30年度公益財団法人岐阜県教育文化財団理事長表彰 2件  

③ 弔辞 2件 



 

３４） 西濃地域報告        古川雅一理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 平成 30年度第 2回西濃地域世話人会(平成 30年 9月 13日)の議事内容について 

② 平成 30年度公益財団法人岐阜県教育文化財団理事長表彰 2件 

③ 慶事 3件 

 

３５） 中濃地域報告        川崎光弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 中濃画像研究会 402回(平成 30年 8月 22日)，403回(平成 30年 9月 5日)につ

いて  

② 平成 30年度可児地区公衆衛生協議会会長表彰 1件 

③ 平成 30年度中濃公衆衛生協議会会長表彰 1件  

④ 岐阜県教育財団理事長表彰 2件 

 

３６） 東濃地域報告       佐々木直芳理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 1回東濃地域世話人会(平成 30年 7月 12日)の議事内容について 

② 東濃画像研究会 389回(平成 30年 7月 12日)，390回(平成 30年 9月 13日)，

391回(平成 30年 10月 18日)開催予定について 

③ 社会活動 第 44回健康を守る市民の集い(平成 30年 10月 21日)・放射線コーナ

ーへ参加予定について 

 

３７） 飛騨地域報告        金子政則理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 1回飛騨地域世話人会(平成 30年 8月 29日)の議事内容について 

② 第 29回市民健康まつり(高山市)について 

③ 第 1回飛騨地域勉強会(平成 30年 11月 10日)開催予定について 

 

３８） 調査         多湖博史理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 高山西高等学校「放射線技師の需要に対する質問」(平成 30年 8月 7日)について 

 

代表理事挨拶        小野木満照理事 

 

庶務理事が第４回理事会を閉会すると宣言し，２１時１５分に閉会した． 



 

 

平成３０年１０月１２日 

 

議事録の内容に相違ないことを証します． 

 

公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 

 

代表理事（会長）小野木  満 照      

 

 

監事    岡 田  富貴夫      

 

 

監事    中 田  幸 博      

 


